

## Communiqué de presse

Fribourg, le 22 juin 2020

### Un nouveau médecin-chef pour la réadaptation

**Neurologue et spécialiste de Médecine Physique et de Réadaptation (MPR), le Dr Pierre Decavel vient d'être nommé médecin-chef de la Réadaptation au sein de l'hôpital fribourgeois (HFR). Doté d'une solide expérience en la matière, ce médecin prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> septembre 2020. Après des années consacrées à la pratique clinique, à l'enseignement et à la recherche, le Dr Decavel met ainsi ses nombreuses compétences et sa longue expérience au service de la population fribourgeoise.**

Actuel maître de conférence-praticien hospitalier au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Besançon, le Dr Pierre Decavel assumera, dès le 1<sup>er</sup> septembre 2020, la fonction de médecin-chef de la Réadaptation. Neurologue de formation, il fera valoir son expérience acquise en MPR depuis 2004 via la pratique clinique, l'enseignement et la recherche – dans laquelle il est fortement impliqué. Âgé de 51 ans, Dr Decavel est spécialisé dans la rééducation après un AVC, dans le traitement de la sclérose en plaque et de pathologies plus rares. Il assure également la prise en charge de patients en gériatrie ou atteints de pathologies orthopédiques.

Grand spécialiste de la réadaptation, le Dr Decavel a obtenu son doctorat de médecine en 2001. Cette même année, il reçoit son diplôme de neurologie et sa Maîtrise de sciences biologiques et médicale suivis, en 2003, d'un diplôme en motricité humaine et handicap ainsi que d'un diplôme en pathologie neurovasculaire. Dès 2004, il œuvre en qualité de chef de clinique assistant au CHU du service MPR de Dijon et, dès 2006, il est praticien hospitalier au CHU de Besançon. Depuis 2012, il enseigne, après avoir coiffé le titre de maître de conférence en Médecine Physique et de Réadaptation (MPR). En 2017, le Dr Decavel est nommé responsable pédagogique de la formation aux métiers de la rééducation et, depuis 2018, chapeaute le service « Court séjour » au CHU de Besançon.

La réadaptation est répartie sur plusieurs sites de l'HFR, avec des spécificités selon les structures existantes, mais un objectif unique : permettre aux personnes avec un handicap – aigu après un accident ou suite à une maladie soudaine ou chronique dans le cadre d'une maladie dégénérative – de retrouver une autonomie la plus complète possible. Cette philosophie de l'autonomie, portée par le Dr Decavel, réunit tous les acteurs de la réadaptation, depuis la phase aiguë jusqu'au suivi ultérieur.

#### Renseignements

Dr Ronald Vonlanthen, directeur médical  
T 026 306 01 62

#### Service de presse

Jeannette Portmann, chargée de communication  
T 026 306 01 25